

# Invitation à une conférence-débat sur l'agriculture intensive à la Galerie Focale, place du Château 4 à Nyon, le mercredi 4 mars 2009 à 19h30

A l'occasion de l'exposition de photos « Prisons de plastique » de Christophe Chammartin sur la région maraîchère du Sud de l'Espagne et les conditions de vie et de travail des travailleurs migrants, exposition qui se termine le 8 mars, nous vous invitons à une conférence-débat sur l'agriculture intensive.

L'agriculture traverse des mutations des plus en plus rapides : l'internationalisation des échanges avec comme critère la rentabilité maximale à court terme et la mainmise de quelques transnationales sur la production et les marchés, met les agrocarburants en concurrence avec la production des denrées alimentaires.

La baisse des prix des produits agricoles, entre autre en Suisse, met les producteurs à mal et favorise l'utilisation de main-d'œuvre à bas prix. La pression migratoire fournit justement cette main-d'œuvre à la recherche de travail et permet son exploitation souvent éhontée.

Quelles sont les réponses à cette crise de l'agriculture ? Nous essayerons d'esquisser des pistes !



Organisé par :

- La Galerie Focale, place du Château 4, 1260 Nyon tél : 022 361 09 66 [www.focale.ch](http://www.focale.ch)
- La Plateforme pour une agriculture socialement durable qui réunit plusieurs organisations paysannes, syndicales, de consommateurs, de l'environnement et de défense des migrant-e-s. 14, rue Mauverney, 1196 Gland tél : 022 362 69 88 [www.agrisodu.ch](http://www.agrisodu.ch)

